

20 Jahre laufend Freude geschenkt

Traditionell am ersten Adventsonntag fand der Adventlauf statt. Beim 20-Jahr-Jubiläum konnten die Initiatoren um Steuerberater **Gerhard Goldsteiner** sowie **Brigitte und Karl Linauer** trotz eisiger Temperaturen wieder viele Läufer und Unterstützer am Hauptplatz begrüßen. Vom Stadtzentrum aus ging es zu verschiedenen Institutionen, denen Geschenke gebracht und Wünsche erfüllt wurden. Neukloster-Pater **Michael Weiss**, der mit dem Hl. Nikolaus in einer Pferdekutsche auf den Hauptplatz kam, segnete das Feuer. Als Streckenpaten entzündeten **Christian Spitzer**, Vorstand der Wiener Neustädter Sparkasse, Architekt **Gottfried Markom** (Rotary Club Wiener Neustadt), **Nicole Panis-Markom** (Kosch & Partner) und **Peter Eckhart**, Geschäftsführer der wnsks, gemeinsam mit HSV Marathon-Obmann **Werner Sebo** die Fackeln. Die Blasmusik Katzelsdorf sorgte für Musik. Mit einem großen Team vertreten war diesmal neben dem HSV auch der ÖAMTC. Zum ersten Mal gab's eine Route für „running kids“, **Isabella Moser-Roth** (HSV Marathon) wies den Kindern den Weg. Angefeuert wurden die Läufer unter anderem von Stadtrat **Norbert Horvath**, Gemeinderat **Günther Schuster** (beide SPÖ) und ÖVP-Klubobmann **Matthias Zauner**.



▲ Gerhard Goldsteiner, HSV Marathon-Obmann Werner Sebo, wnsks-Geschäftsführer Peter Eckhart, Sparkassen-Vorstand Christian Spitzer, Gottfried Markom (Rotary Wiener Neustadt), Nicole Panis-Markom (Kosch & Partner), Brigitte Linauer und der Hl. Nikolaus.



▲ Theresa Mikesch und Manfred Hilmar von der Wiener Neustädter Sparkasse.



▲ Die Powerläufer Sabine Schmitner (Stadtarchiv) und Andreas Laszakovits mit Gemeinderat Günther Schuster (li.) und Stadtrat Norbert Horvath (beide SPÖ).

► Bernhard, Bettina, Jonas und Florian Krenn mit Hermann Rottensteiner.
Fotos: Philipp Hacker-Walton



▲ Neukloster-Pater Michael Weiss mit dem Hl. Nikolaus.



▲ Start des Kinderlaufs.



▲ Starkes Team: Die Läufer des HSV Marathon.